

MARKTPLATZ FÜR GUTE GESCHÄFTE

Hier werden Zeit und Engagement gehandelt

Geld ist tabu beim Marktplatz für gute Geschäfte. Stattdessen geht es um den Austausch von Engagement und Zeit zwischen Firmen und gemeinnützigen Institutionen. Das kann so aussehen: Ein Grafiker gestaltet für einen Sportverein eine Broschüre für eine Veranstaltung. Dafür darf sie für ihre Geburtstagsparty die Kegelbahn nutzen. Oder ein Landschaftsarchitektur-Büro plant für einen Kindergarten eine Bobby-Car-Bahn, dafür betreuen die Mitarbeiterinnen des Kindergartens beim Betriebsausflug die Kinder der Unternehmens-Mitarbeiter. Unternehmen und Organisationen sollen also auf der Börse Partner werden, voneinander lernen, sich gegenseitig helfen. Dafür haben sie am Montag, 23. April, 90 Minuten Verhandlungszeit im Kundenforum der Lechwerke an der Schaezlerstraße. Beginn ist um 18 Uhr. Veranstalter sind das Freiwilligen-Zentrum und das Bündnis für Augsburg. Die Börse findet zum zweiten mal statt, vergangenes Jahr nahmen mehrere hundert Leute teil. (kru)

 **Weitere** Informationen gibt es im Internet unter: www.gute-geschaeft-augsburg.de.